



# Naval volvió al triunfo y a Lota se le escapó en el final

Ancla rompió la mala racha jugando en casa y sumó de a tres. Lota empató en guerra de goles con Malleco.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

El anuncio del sistema frontal para este fin de semana en la Región del BíoBío obligó a adelantar los partidos de los dos elencos de la zona en la Tercera A, y tanto Naval de Talcahuano como Lota Schwager saltaron ayer a la cancha a enfrentar sus respectivos compromisos por la décima fecha.

Y por el lado de Naval fue una jornada de festejo, ya que puso fin a la mala racha de local en el presente campeonato, donde en tres partidos en dicha condición solo había conseguido empates. Ayer logró sumar de a tres al derrotar en El Morro a Constitución Unido, en un estrecho 2-1, en un partido en que los del Ancla lograron cumplir con la tarea, principalmente gracias al buen andar en el primer tiempo.

Ignacio Flores a los 6 minutos, quien no dio un balón por perdido, se matriculó con el primer tanto, mientras que a los 24' Ignacio Sepúlveda puso el segundo de la tarde mediante golpe de cabeza.

Antes de irse al descanso, la visita logró descontar mediante anotación de Diego González. Sin

“ Estaba esperando mi regreso hace mucho, estar seis meses fuera no es fácil, por suerte salió el gol”.

Ignacio Flores, delantero de Naval

embargo, en la segunda fracción el parcial no se movería más, decretando el primer triunfo navalino en la cancha de El Morro, resultado que dejó al Ancla en el 4° puesto con 15 puntos.

“Estábamos concentrados en la semana, en lo personal estaba esperando mi regreso hace mucho, seis meses fuera no es fácil, hay que estar fuerte de mente y salió el gol, así que contento, se lo dedico a mi abuela que está hospitalizada en este momento”, comentó el delantero Ignacio Flores, autor del primer tanto navalino ayer en el puerto.

## SELESCAPÓ

Por su parte, Lota Schwager estuvo a solo minutos de vencer al puntero de la competencia, Malleco Unido, sin embargo se le escapó sobre el final a La Lamparita lo que habría sido el triunfo y la cima del campeonato, pues los angolinos lograron el empate cuando faltaban 4 minutos para el término del tiempo reglamentario.

Fue una verdadera guerra de goles la que se desató en el estadio Federico Schwager de Coronel lo que se auguraba previo al compromiso, pues se enfrentaba el puntero de la categoría frente a uno de sus escoltas, como es el conjunto minero, lo que finalmente se resolvió en un entretenido 3 a 3 y con ocasiones de lado y lado durante los 90 minutos.

Una igualdad que privó a los carboníferos de trepar a la cima de la tabla, aunque se mantienen en la zona alta con 19 puntos (2°, a la espera de lo que haga Colina hoy en su visita a Quillón) y a solo dos del líder, Malleco Unido, que lle-



LOTINOS BATALLARON ANTE EL PUNTERO, MALLECO UNIDO, Y ESTUVIERON A MINUTOS DE HABER SUMADO DE A TRES EN CORONEL.



NAVAL COSECHÓ SU PRIMER TRIUNFO EN CASA EN EL TORNEO.

## PREOCUPACIÓN

Uno de los momentos tensos de la tarde en El Morro ocurrió post partido, cuando el presidente del Ancla, Luis González, sufrió una descompensación, debiendo ser trasladado en ambulancia hasta el SAR de San Vicente. “Fue una descompensación, la que puede ser por el estrés, nerviosismo o vértigo. Pero ya está en centro médico, le están haciendo los exámenes pertinentes para descartar cualquier cosa extra (...) Un mensaje de tranquilidad a la gente, estoy seguro que mi papá se va a recuperar para seguir más fuerte al mando de esta institución que tanto ama y seguir al mando de este buque”, expresó Maximiliano González, hijo del timonel navalino.

gó a 21 unidades.

“Es un buen rival, por algo está ahí, fue un partido difícil, de mucha fuerza, hay que seguir traba-

jando para seguir mejorando”, declaró Johan Muni- ves, delantero minero y autor de uno de los tantos en el 3-3 final en Coronel.